

**Festival Augenblick:** Am 26. November 2021 haben die Schüler in Klassen 5A-5B-5C den Film **Cleo** im Relais Culturel de Thann gesehen.

Hat dir der Film gefallen? Erkläre!

Der Film hat mir gefallen, **weil** ich Spannung, Abenteuer und Schatzsuche mag.

Der Film erzählt von einer Schatzsuche in Berlin. Cleo bildet ein Team mit dem Abenteurer Paul. Zille und Günni sind verrückt und helfen mit. Die Frau mit dem Taser macht auch lustig.

Ich mag die Szene, wo Cleo überall in Berlin nach Paul sucht. Sie versteht, sie liebt Paul.

Der Film hat mir gefallen, weil er eine Komödie voller Emotionen und Mysterien ist.



Ja, toll! Cleo will die Zeit zurückdrehen, um ihre Eltern zu retten. Cleo findet den Schatz mit der magischen Uhr.

Die Geister wie Albert Einstein, Max Planck, die Brüder Sass und Marlene Dietrich haben mir gefallen. Cleo sieht die Geister und diskutiert mit ihnen.

Ich mag die Entwicklung von Cleo. Am Anfang hat Cleo keine Freunde, aber am Ende hat sie Paul und neue Freunde. Allmählich gewinnt sie an Selbstvertrauen und akzeptiert in der Gegenwart zu leben.